

Mission de prospection d'entreprises japonaises

Faisant suite à l'engagement, pris par le Japon lors de la TICAD 7, de promouvoir les investissements privés en Afrique, une mission de prospection composée de quatorze (14) entreprises japonaises a effectué une visite au Bénin, en novembre 2019.

La mission a débuté son séjour au Bénin par une séance d'échange avec S.E.M. Abdoulaye BIODJANE, Ministre d'Etat chargé du plan et du développement, qui a présenté les attractivités dont dispose le Bénin en matière d'investissement.



Après l'échange avec le Ministre d'Etat, une session d'ouverture a été organisée avec la participation de quatre (4) ministres et du Directeur Général de l'APIEX. À cette occasion, les représentants du Gouvernement béninois ont présenté aux investisseurs japonais les potentialités du Bénin en matière d'affaires.



Il a été également organisé, une séance de rencontre d'affaires qui a permis aux entreprises japonaises et béninoises de se connaître et d'échanger les contacts pour une éventuelles négociations commerciales.

A cette séance, une quarantaine d'entreprises béninoises en quête d'opportunités d'affaires ont participé en vue de la recherche de leurs futurs partenaires japonais.

Cette mission de prospection a débouché sur la signature d'un mémorandum d'entente entre NEC, société japonaise très active dans le domaine de l'informatique, et le Gouvernement du Bénin en vue de nouer un partenariat qui permettra au Bénin de se doter d'une technologie de pointe.

